Re: Kundendialog MVG / Verbesserung der Inte...

Sehr geehrter Damen und Herren,

ich wohne seit April 2017 im Neubaugebiet "Gartenstadt Perlach" an der Hochäckerstrasse in Ramersdorf-Perlach gegenüber dem Neuen Südfriedhof in München.

Wie Sie vielleicht wissen sind bereits große Bauabschnitte des Projekts fertig gestellt und sehr viele Wohnungen bereits bezogen, insbesondere die der Bauträger

Leider ist dieses bald über 1.000 Wohnungen umfassende Wohngebiet in München zur Zeit über die <u>Buslinie 139</u> (Haltestellen Neuer Südfriedhof West und Neuer Südfriedhof) <u>zeitlich</u> noch nicht ausreichend zeitlich in den öffentlichen Nahverkehr integriert, da die Linie 139 Montag bis Freitag nach 18 Uhr und am Wochenende nur im 20 Minuten Takt verkehrt (siehe den Aushangfahrplan "Neuer Südfriedhof" in Anlage). Zu prüfen bitte ich deshalb den 10 Minutentakt Montag bis Freitag bis 24 Uhr auszuweiten und am Wochenende einzuführen.



Darüber hinaus wäre eine Busanbindung an den zur Zeit im Barrierefreien Umbau befindlichen S-Bahnhof Perlach wünschenswert

Bitte um Prüfung und Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

Anhänge:

139_R_NFS_1.pdf			72,0 KB
139 R NFS 2.pdf	л	(e) 37	54,7 KB